Poll terminó brillantemente actuación en Japón

Despedida de plata

FUKUOKA Redacción y AP

La nadadora costarricense Claudia Poll Ahrens culminó su actuación en los Panpacíficos de Japón con una medalla de plata, al terminar segunda en los 800 metros libre, una prueba que no es de su especialidad.

En este evento, en el que Claudia no competía desde hace dos años, estableció un tiempo de 8 minutos, 29 segundos y 5 centésimas, por debajo de la estadounidense Brooke Bennett (8:26:36), ganadora de la presea dorada. El tercer lugar fue para Diana Munz, también de Estados Unidos.

Dicho cronometraje le permite figurar en el segundo lugar del escalafón mundial en esta prueba, detrás de Bennett, a quien había derrotado en los 400 metros.

Según fuentes del Cariari, este tiempo es mejor que ha logrado nuestra ondina durante toda su carrera competitiva, que anteriormente había logrado su mejor marca en los Panpacíficos de Kobe, Japón, en 1993 (8:33:80).

De esta forma, Claudia se retira cubierta de gloria en el Panpacífico, donde ratificó su buen nivel al obtener también dos medallas de oro en 200 y 400 metros libre, dos primeros lugares en el escalafón mundial y una nueva marca para el torneo.

Poll y su entrenador Francisco Rivas regresarán a nuestro país este domingo.

En el Panpacífico, Estados Unidos se llevó 19 medallas doradas de las 36 disputadas.

Australia ganó 12 de oro, Japón y Costa Rica dos cada una y China y Puerto Rico una por cabeza. En una competencia se entregaron dos medallas de oro.



La República

Claudia Poll sigue imparable y mejoró sus tlempos en Japón